

Konferenzbeiträge

Fecher, Lena (2025). Zu den Taten und Motiven jihadistischer Straftäterinnen, MOTRA-K 2025, Wiesbaden: 5. März 2025.

Hirth, Maria-Anna (2025). Handlungsverläufe terroristischer Straftaten, MOTRA-K 2025, Wiesbaden: 5. März 2025.

Dessecker, Axel (2024). Terrorism offence cases tried by courts in Germany: a file analysis, 24th Annual Conference of the European Society of Criminology, Bukarest, Rumänien: 12. September 2024.

Dessecker, Axel (2024). Terrorismusstrafrecht vor Gericht: Ergebnisse einer Aktenanalyse, 18. Wissenschaftliche Fachtagung der Kriminologische Gesellschaft, Tübingen: 27. September 2024.

Hirth, Maria-Anna; Kanol, Eylem (2024). Untersuchung der Reliabilität von medien-basierten biografischen Daten in der Terrorismusforschung, MOTRA-K 2024, Wiesbaden: 07. März 2024.

Dessecker, Axel; Fecher, Lena (2024). Zur Praxis des Terrorismusstrafrechts: Strafverfahrensaktenanalysen im Phänomenbereich des islamistischen Terrorismus, MOTRA-K 2024, Wiesbaden: 07. März 2024.

Kanol, Eylem; Hirth, Maria-Anna (2023). Assessing the validity of media-based biographical data in terrorism research, European Society of Criminology, Florenz, Italien: 07. September 2023.

Fecher, Lena; Hirth, Maria-Anna (2023). „Er habe Hilfe leisten wollen, es sei ihm aber auch – so wörtlich – ‚ums Kämpfen und Töten‘ gegangen.“ Motive für terroristische Taten aus der Sicht von Gerichten, MOTRA-K 2023, Wiesbaden: 01. März 2023.

Dessecker, Axel; Fecher, Lena; Hirth, Maria-Anna & Knäble, Jonas (2022). Terrorismusstrafrecht und Tatmotive, 27. Deutscher Präventionstag, DPT-TV/Online: 06. Juli 2022.

Dessecker, Axel; Fecher, Lena; Hirth, Maria-Anna & Knäble, Jonas (2022). Das Terrorismusstrafrecht und die Tatmotive verurteilter Personen, MOTRA-K 2022, Wiesbaden: 01. September 2022.

Dessecker, Axel; Fecher, Lena; Hirth, Maria-Anna & Knäble, Jonas (2022). Tatmotive und Strafzumessung in Strafverfahren nach dem Terrorismusstrafrecht, 17. Wissenschaftliche Fachtagung der Kriminologische Gesellschaft, Hannover: 09. September 2022.

Dessecker, Axel; Fecher, Lena; Hirth, Maria-Anna & Knäble, Jonas (2022). Motivation for Terrorist Offences, 22nd Annual Conference of the European Society of Criminology, Málaga, Spanien: 22. September 2022.

Dessecker, Axel; Hoffmann, Maria-Anna & Mischler, Antonia (2021). Strafverfahrensaktenanalyse: Aktueller Stand, MOTRA-K 2021, Wiesbaden: 9. September 2021.

Dessecker, Axel (2020). Biografische Fallanalysen – Strafverfahrensaktenanalysen, MOTRA-K 2020, Wiesbaden: 01. September 2020.